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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

2019 erfolgte eine Abstimmung zwischen dem Stadtelternrat und dem Jugendamt über eine 

alljährliche Abfrage der Grundschuleltern über die Bedarfe an Hortplätzen an weiterführenden 

Schulen zur Sicherung des Rechtsanspruches auf Betreuung bis zum vollendeten 14. Lebensjahr. 

Wir fragen Sie in diesem Zusammenhang:  

1. Wann, in welcher Form, in welchen Schulen und Klassenstufen wurde in diesem Schuljahr die 

Abfrage der Eltern durchgeführt? 

2. Wie waren die Ergebnisse?  

Wie viele Anmeldungen für Betreuungsbedarfe erfolgten über das Kita-Portal und/oder 

schriftlich? (Bitte aufgegliedert auf die einzelnen weiterführenden Schulen.) 

3. Wie erfolgt die Sicherung des Betreuungsanspruches? 

4. Ist an einzelnen Schulen ein Bedarf über die 25-Kinder-Grenze zur Einrichtung eines eigenen 

Hortes gegeben?  

Wenn ja, wie und wann erfolgt die Einrichtung bis zum Beginn des neuen Schuljahres? 

 

Ich bitte um eine kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Antwort. 
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